

Ausgabe vom 01. November 2022

Nr. 011.06

Verordnung über die Videoüberwachung in der Gemeinde Adligenswil

vom 01. November 2022

Im Interesse einer leichteren Lesbarkeit ist im gesamten Text die männliche Form verwendet; die weibliche Form ist selbstverständlich eingeschlossen.

Der Gemeinderat Adligenswil erlässt gestützt auf § 4 Abs. 2 des Gesetzes über die Videoüberwachung vom 20. Juni 2011 folgende Verordnung über die Videoüberwachung in der Gemeinde Adligenswil:

§ 1 Zuständigkeiten

- ¹ Das verantwortliche Organ ist der Gemeinderat.
- ² Im Rahmen dieser Verordnung bestimmt der Gemeinderat den Abteilungsleiter Finanzen und Immobilien als ausführende Stelle. Bei gleichzeitiger Abwesenheit des AL und seines Stellvertreters kann die Geschäftsführerin diese Aufgabe übernehmen.

§ 2 Herausgabe der Aufzeichnungen

- ¹ Die Aufzeichnungen werden ausschliesslich an die ermittelnden Behörden herausgegeben.
- ² Zu Wartungszwecken oder zur Sicherstellung des Betriebs können der AL F&I sowie die beauftragte Firma die Kameras mittels Livebild überprüfen.
- ³ Der Gemeinderat sorgt dafür, dass die Personendaten durch technische/organisatorische Massnahmen vor dem Zugriff unbefugter Personen geschützt werden.

§ 3 Kennzeichnung von Standorten

Öffentlich zugängliche Gebiete, welche mittels Videoaufzeichnungen überwacht werden, sind gut sichtbar zu kennzeichnen. Die Verwendung eines Piktogramms ist zulässig.

§ 4 Liste über Standorte und Einsatzorte

Die Gemeindkanzlei führt eine öffentliche Liste mit den Standorten und Einsatzorten der Geräte.

§ 5 Vernichtung der Aufzeichnungen

- ¹ Die Aufzeichnungen sind, soweit sie nicht für ein Straf-, Zivil- oder Verwaltungsverfahren beigezogen werden, spätestens nach 100 Tagen, zu vernichten.
- ² Die Vernichtung der Aufzeichnungen ist mit technischen Mitteln zu automatisieren.

§ 6 Inkrafttreten

Diese Verordnung tritt am 01. November 2022 in Kraft und ersetzt die Version vom 18. Oktober 2018.

Adligenswil, 20. Oktober 2022

Gemeinde Adligenswil
Gemeinderat

Markus Gabriel
Gemeindepräsident

Esther Müller
Geschäftsführerin